

Envía Venezuela ayuda humanitaria a Haití



Caracas, 5 oct (RHC) Venezuela envió este miércoles un cargamento de 20 toneladas hacia Haití para la ayuda humanitaria de la nación sudamericana a ese país caribeño, azotado por el huracán Matthew.

La asistencia del gobierno bolivariano incluye medicinas, agua, sábanas, carpas y alimentos no perecederos, entre otros productos de primera necesidad.

El ministro venezolano de Relaciones Interiores, Justicia y Paz, Néstor Reverol, presente en el despacho de los insumos, aseguró que ese es el primero de los envíos para auxiliar al pueblo haitiano.

"También avituallaremos dos embarcaciones que, a más tardar en 48 horas, saldrán con más pertrechos y suministros hacia nuestra hermana nación, declaró Revlor a los medios de prensa.

Anteriormente el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, anunció que Haití podía contar con el modesto apoyo de su gobierno y el pueblo, para intentar paliar los estragos producidos por el fenómeno natural.



Radio Habana Cuba